



MANIFESTANTES.— Bilbao, España, septiembre 25. Manifestantes vascos colocan un vehículo en medio de la calle, además de barricadas, en protesta por la decisión francesa de conceder la extradición a 7 terroristas vascos a pedido de España. Es la primera extradición de militantes vascos en la historia de Francia. (UNIFAX II de UPI).

Advierten Peligros sobre Paz Armada en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 25 (EFE).— Militares y policías colombianos retirados advirtieron hoy sobre los peligros de un incumplimiento o distorsión de los acuerdos de paz firmados recientemente por el Presidente Belisario Betancur y los grupos guerrilleros.

Los miembros de estas reservas emitieron un informe crítico que fue enviado al Presidente Betancur, al Congreso, a la Corte Suprema, al Consejo de Estado y a los medios informativos.

"Es necesario que no haya más concesiones hasta cuando los guerrilleros

se acojan a las garantías constitucionales, previa entrega de sus armas y uniformes", afirman los militares.

Los oficiales y suboficiales retirados de las diferentes armas consideran que "no se puede negar que la patria está en peligro, que la amenaza está presente cuando a la opinión pública se le engaña con verdades a medias, cuando los acuerdos son vagos e incompletos".

El gobierno del Presidente Betancur firmó con las "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC). "Ejército

—Favor pase a la página 24.

Israel y Siria Podrían Acordar Retiro del Líbano

JERUSALEN, septiembre 25 (UPI).— El Primer Ministro Shimon Peres dijo hoy que Israel y Siria podrían llegar a un "acuerdo" sobre el retiro de sus tropas desde el Líbano y se insinuó que podría reconsiderarse el rechazo israelí al plan de paz para el Medio Oriente esbozado en 1982 por el Presidente Ronald Reagan.

Peres, en una entrevista con Radio Israel, fue interrogado si su país y Siria, los más enconados adversarios de la región, podrían llegar a arreglos basados en el retiro de las

tropas. "Cuando los sirios identifiquen sus intereses y cuando sean capaces de entender también los nuestros, lo que supone que no hay conflicto entre ambos, entonces se creará un entendimiento el cual estará limitado a un campo o esfera de acción y limitados a cierto lugar", respondió.

"Esto es lo que yo veo para el futuro, más o menos", declaró Peres, quien se ha movido energicamente en el área diplomática desde que asumió el cargo de Primer Ministro

—Favor pase a la página 28.

Resumen mundial

Aumenta Cifra de Muertos

BEIRUT, Sept. 25 (AP).— La cifra de muertos por el atentado dinamitero del jueves pasado contra el anexo de la embajada de Estados Unidos en Beirut aumentó hoy a 14, al fallecer en el hospital un empleado libanés que había resultado herido, informó una vocera de la embajada.

El jefe del equipo norteamericano que investiga el hecho dijo que la carga de explosivos utilizada era más poderosa que la que destruyó en abril de 1983 la embajada norteamericana en el oeste de Beirut y causó 63 muertos.

Compra de Aviones

CARACAS, Sept. 25 (AP).— El comandante general de la fuerza aérea, Carlos Humberto Pinaud, dijo que han sido completados estudios logísticos, operacionales y administrativos para la compra de aviones militares a la empresa brasileña EMBRAER, pero señaló que la decisión final para concretar este negocio será del Presidente Jaime Lusinchi.



EXITOSA OPERACION.— Browns Hills, Nueva Jersey, septiembre 25. La niña María Cecilia Isaza, abraza a su madre, Esperanza y su padre Héctor, en un hospital en Nueva Jersey. La niña viajó desde Colombia, para practicarse una operación de corazón abierto. (Radiofoto de AP).



EXTRADITADO.— Roma, septiembre 25. El financista italiano Michael Sindona (atrás), es escoltado por un policía. Sindona fue extraditado de los E.U. a Italia al cumplir sentencia de 25 años por fraude bancario. (Radiofoto de AP).

Costa Rica y Nicaragua en Conversaciones de Paz

SAN JOSE, septiembre 25 (AP).— Representantes de los gobiernos de Costa Rica y Nicaragua realizarán una tercera ronda de conversaciones en París próximamente en busca de un acuerdo bilateral que garantice la paz permanente en la zona limítrofe de ambas naciones, informó el Ministro de Relaciones Exteriores Carlos José Gutiérrez.

En las dos reuniones anteriores, por sugerencia de un alto funcionario del gobierno de Francia, ha acu-

Pastora Exige Comicios Libres a Sandinistas

SAN JOSE, septiembre 25 (ACAN-EFE).— El comandante Edén Pastora amenazó hoy al gobierno sandinista con "revitalizar la guerrilla, si al 31 de octubre próximo no están dadas en forma concreta las garantías para unas elecciones libres" en Nicaragua.

Pastora hizo la declaración con ocasión del segundo aniversario de la fundación de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), que mantiene su lucha armada contra los sandinistas.

En un comunicado que firma conjuntamente con los dirigentes que le continúan siendo leales, el comandante guerrillero de-

claró que el plazo dado "es un margen en el que mantenemos nuestra disposición al diálogo y a la negociación para una salida política".

La facción que sigue a Pastora expresa, "en nombre de los 600 que han caído en combate, y de los 8.000 que continúan la lucha", que continuará combatiendo al régimen de los comandantes de Nicaragua hasta "rescatar la revolución y devolverle su contenido democrático.

sandinista y pluralista". Los rebeldes solicitan a los cancilleres de la Comunidad Económica Europea (CEE), que se reunirán en esta capital los días 28 y 29 de septiembre, que "apoyen las demandas de a oposición nicaragüense para la realización de elecciones verdaderamente libres".

Asimismo, la otra facción en que se dividió "ARDE" hace tres meses y que comanda Fernando

—Favor pase a la página 28.

Zuazo Afirma no se Retirá de Presidencia

LA PAZ, septiembre 24 (UPI).— El Presidente de Bolivia, Hernán Siles Zuazo rechazó hoy implícitamente una apelación opositora para que "se retire" y adelante las elecciones que deben efectuarse en 1986, en un discurso que pronunció en la ciudad de Santa Cruz.

Expuso en cambio que el gobierno "está llano a la concertación con la oposición parlamentaria, a fin

de normalizar las relaciones entre ambos Poderes" y advirtió que "esta voluntad no debe interpretarse como un signo de debilidad".

Siles aseguró que precisamente esa voluntad "mantiene nuestra firme decisión de cumplir con el período democrático y de acuerdo al mandato del pueblo", de acuerdo con el

—Favor pase a la página 28.

Más Seguridad Embajadas de E.U. en el Extranjero

NUEVA YORK, Sept. 25 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan, empeñado en impedir otros posibles atentados devastadores contra las embajadas de los Estados Unidos en el extranjero, ha pedido al Congreso que adjudique 372 millones de dólares en fondos de emergencia para reforzar la seguridad de sus misiones en "zonas de gran amenaza".

El vocero del Departamento de Estado, John Hughes, dijo que los fondos serían utilizados para ini-

ciar la construcción de embajadas más seguras en "zonas de gran amenaza", levantar barricadas de protección, mejorar controles de entrada y suministrar vehículos blindados.

El Departamento de Estado emitió también una advertencia a todas sus oficinas diplomáticas en el Medio Oriente, a raíz de nuevas amenazas formuladas sobre posibles ataques terroristas.

—Favor pase a la página 28.



TRONO PAPAL.— Lima, Perú, septiembre 25. El artista peruano Julio César, talla un trono de madera que será usado por el Papa Juan Pablo II durante su visita al país en enero. El trono es una remodelación de un altar del siglo XVII, pintado en dorado y cubierto en terciopelo morado. (UNIFAX II de UPI).

Bolsa con Altibajos

NUEVA YORK, septiembre 25 (UPI).— La Bolsa cerró con altibajos en un comercio moderado por segunda sesión consecutiva; los valores de calidad lograron alguna mejora en una atmósfera de incertidumbre sobre la economía.

El promedio industrial Dow Jones, que subió 3.32 ayer, subió 2.10 hasta 1.207.16. Bajó 6 y subió 6 durante el día. Los expertos decían que el Dow tuvo apoyo de compra al nivel de 1.200.

El índice de la Bolsa subió 0.09 a 95.47 y el precio de una acción promedio subió tres centavos. Las declinaciones superaron a los avances 888 a 644 entre

—Favor pase a la página 28.

—Favor pase a la página 26.